

# *Cuba: Nuevo DT del seleccionado de fútbol*

---



La Habana, 18 feb (RHC) El monarca nacional de fútbol, Julio Valero, ex director técnico (DT) del equipo de Camagüey (oriente de Cuba) fue ratificado este 18 de febrero como nuevo preparador principal del seleccionado cubano.

René Pérez, comisionado nacional del deporte de las multitudes informó a la prensa el nombramiento de Valero en reunión efectuada en la Ciudad Deportiva, en La Habana.

Valero cumplirá su primera experiencia internacional como nuevo DT, el 22 de marzo cuando enfrente a Bermudas en el estadio Pedro Marrero, en Cuba, en partido de las eliminatorias de la Copa del Caribe. Posteriormente, el 29, tendrá de rival a Guyana Francesa, en predios de esa nación caribeña.

"Ninguno de esos dos encuentros eliminatorios interrumpirán el clásico nacional que está de fiesta por sus 101 años de vida", señaló Pérez.

Adelantó que el 12 de marzo, Valero convocará a los jugadores para la conformación de la preselección cubana.

Sobre la contratación de futbolistas cubanos en el exterior, Pérez apuntó que los jugadores Maykel Reyes y Abel Martínez, continuaban en la nómina del equipo mexicano Cruz Azul.

"Ellos se encuentran en Cuba pero en los próximos días viajarán a México para integrarse a su club", acotó el directivo.

Agregó que actualmente diferentes clubes de Panamá, Nicaragua, Dominicana y del mismo México, habían expresado su interés por futbolistas cubanos.

Ratificó que "estaremos abiertos a las contrataciones siempre y cuando se cumplan los postulados establecidos por Cuba y la Federación Internacional de Fútbol (FIFA) en ese sentido.

(Con información de PL)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/84619-cuba-nuevo-dt-del-seleccionado-de-futbol>



**Radio Habana Cuba**